

# Reficar es ficha clave para la independencia energética del país, según ANIF

El centro de estudios económicos asegura que la refinería además juega un rol en el crecimiento económico.

Economía - 30 Ago 2022 - 01:36 pm



Martha Olaya  
@Marthaolaya1

Compartir



La Refinería de Cartagena **Reficar**

Foto de Colprensa

**E**n su más reciente comentario económico, la **Asociación Nacional de Instituciones Financieras (ANIF)** destacó la importancia del sector de la refinación para la economía colombiana.

Para el centro de estudios económicos, **Reficar** juega un rol transversal en el crecimiento económico del país y su capacidad e independencia energética.

## Lo más visto

- CLICS | Hace 1 Día

Hija de Natalia París paró más que corazones con foto en diminuto vestido de baño
- EDUCACIÓN | Hace 2 Días

Último plazo para inscribirse a los cursos gratis de la Universidad Javeriana
- ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Mes

Lina Marulanda: la carta que escribió antes de...
- CLICS | Hace 11 Días

Aida Victoria perdió los estribos y retó políticas de Instagram con fotos completamente desnuda
- EDUCACIÓN | Hace 1 Día

Trabajos online en los que puede ganar hasta \$690 mil al día:

Según la ANIF, “los principales actores del sector son **la refinería de Barrancabermeja y la refinería de Cartagena quienes, en conjunto, tienen una capacidad instalada cercana a los 400 mil barriles diarios.**

“Eso ha permitido, entre otras cosas, **el autoabastecimiento de Colombia y le ha dado ventajas estratégicas frente a países que son importadores netos**, más aún en un entorno de alta volatilidad que ha encarecido el costo de las compras al exterior”, sostuvo.

Otras noticias: [Emprendedoras de Colombia, Perú y Ecuador, ganadoras en Start Path Empodera](#)

Desde la última década, de acuerdo con ANIF, **el sector de la refinación y mezcla de combustibles ha constituido una parte importante de la industria manufacturera nacional.** Lo que ha permitido el aprovechamiento de la materia prima producida en el país, puesto que antes se vendía sin ninguna transformación.

“Esa ganancia en participación va en línea con la puesta en marcha de la Refinería de Cartagena que, luego de su modernización, incrementó su capacidad de transformación de materia prima en productos de valor. En efecto, la evolución de las actividades de refinación en el 2016 llegó a tocar un pico de crecimiento anual en el segundo trimestre de 25.4 %”, apuntó el centro de pensamiento.

ANIF resaltó que **las inversiones hechas en el sector de la refinación han permitido a Colombia mantener su autoabastecimiento de combustibles** y derivados petroquímicos.

Según el centro de estudios, considerando el papel que juega el sector, no solamente por su valor agregado sino por ser un sector crítico en los encadenamientos productivos, los resultados que muestra la modernización del sector son favorables. En este desempeño positivo, **el rol de Reficar ha sido y continuará siendo fundamental y su papel a futuro será cada vez más relevante.**

Le puede interesar: [Alertan por 873 mil vacunas anticovid que están próximas a vencer](#)

“En suma, **la refinación se destaca como uno de los sectores más estratégicos en el tejido productivo del país y sus efectos positivos trascienden su propia actividad.** La generación de productos de alta calidad, impulso a otras actividades económicas, abastecimiento y abaratamiento del transporte vía producción local, son los más destacados. Todo eso posiciona al sector como

uno de los ejes fundamentales para la creación de valor y la proyección de crecimiento de la economía nacional”, concluyó ANIF.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[ANIF](#) / [Reficar](#) / [Asociación Nacional de Instituciones Financieras](#) / [crecimiento económico](#)

## Le puede interesar



Expresidente de **Reficar** busca tumbar condena en su contra por corrupción

| Judicial - Hace 10 días



Condenan a más de 5 años de prisión a dos expresidentes de **Reficar**

| Judicial - Hace 12 días



Colombia está registrando la tasa más alta de crecimiento de países de la OCDE: minHacienda

| Economía - Hace 26 días



MinHacienda de Petro advierte que un alza de las tasas de interés afectaría el crecimiento económico

| Economía - Hace 1 mes

# Tres compromisos para la exportación de ganado

En el primer encuentro se generaron tres compromisos por parte del Gobierno.

[Economía](#) - 30 Ago 2022 - 06:29 pm



**Leidy Julieth Ruiz**

@yhuliruz

Compartir

